

# Les élus plutôt déçus de leur visite au ministère de l'Ecologie

Le groupe d'élus du Sud-Manche qui s'est rendu au ministère de l'Ecologie jeudi 16 février est plutôt déçu de son voyage. Tour à tour Erick Goupil, maire d'Isigny-le-Buat, Philippe Bas, sénateur, Louis Desloges, conseiller général et Guénhaël Huet, député maire d'Avranches, ont rendu compte de cette visite au cours d'une conférence de presse lundi soir. « **Nous avons été aimablement reçus, la réunion a duré 3 heures, certes il y a eu des avancées mais le compte n'y est pas. L'État propose 5 millions d'euros, dont un projet d'accompagnement de 2 millions pour la Mazure mais nous pensons qu'il faut estimer la note à 6,5 millions. Pour la vidange, nous avons (gagné) 2 ans par rapport au projet initial. Elle s'effectuera entre 2015-2018, et jusqu'à cette vidange, il n'y aura pas d'arrêt de la production électrique** ». Louis Desloges déplore qu'il n'y ait pas de moratoire de 30-40 ans. Les élus constatent un point positif, un examen sera fait sur le barrage de la Roche-qui-Boit, il se peut qu'il ne soit pas arasé. Cependant sa production électrique est plus faible que celle du barrage de Vezins qui produit annuellement 25 000 000 de kWh contre 1 500 000 kWh pour la Roche-qui-Boit. D'autre part le ministère doit envoyer des experts sur place. Le député constate que des sujets sont restés sans réponse : le problème des inondations, le devenir



*Au cours de la conférence de presse qui s'est tenu salle de l'esplanade.*

des boues ? « **Il s'agit d'une réunion utile mais insuffisante avec un délai supplémentaire trop court.** »

Par ailleurs, Guénhaël Huet, lors d'un entretien avec Éric Besson ministre de l'industrie, s'est entendu dire que l'énergie hydraulique était la moins coûteuse. « **Le démantèlement des barrages est estimé à 30 millions d'euros, c'est le tarif de construction de 3 hôpitaux comme celui de Saint-Hilaire-du-Harcouët ! Il faut continuer à demander le maintien des barrages, reprendre des initiatives. Les 3 réunions publiques avec plus de 1 000 personnes et les 4 200 signatures de pétition**

démontrent qu'il existe un front uni. Il faut conserver la mobilisation dans les semaines et mois à venir ». Dans une dizaine de jours le Préfet devrait inviter les membres du comité de pilotage. De l'avis personnel

d'Erick Goupil « en décembre dernier nous avons boycotté la réunion, il est difficile de jouer tout le temps la politique de la chaise vide, je serais présent ».

## Les barrages seront détruits en 2018

### ■ Carnet

Transcription de décès. Marthe Garnier, décédée le 8 février 2012 à Saint-Hilaire-du-Harcouët, domiciliée 5, rue Saint-Jean à Isigny-le-Buat.

### ■ Carnet

Commune associée de Montigny. Décès de Germaine Théot le 13 février 2012 en son domicile, les Granges, à Montigny.